

一般質問通告書

次の件について、会議規則第60条の規定により、一般質問の通告をいたします。(全体所要時間 60分)

平成 29 年 7 月 11 日 午前・午後 時 分 受付

広陵町議会議員 山田美津代

印

広陵町議会議長 笹井 由明 様

質問の要旨(できるだけ具体的に)	答弁者
<p>質問事項 1、就学援助制度のお知らせの改善を求める。保護者に配布する“就学援助制度のお知らせ”をもっとわかりやすい書面に改善を！</p> <p><内容> 就学援助制度の説明用紙は今までよりわかりやすく変更改善されてはいますが、どのくらいの年収の人が受けられるのか、世帯の年収が適するのかこの変更された用紙ではわかりません。 教育委員会はホームページで検索していただければ載せていると言いますがパソコン環境の無い方はどうするのですか？ 何故このように改良されたときに年収の例を説明用紙に書き込まれなかったのですか？ もっと町民にわかりやすいよう検討すべきではないですか？</p>	教育長
<p>質問事項 2、国保の保険税の1世帯1万円の引き下げを実施し、今までしていた一般会計からの繰り入れを継続して町民の生活を守るべきではないですか？</p> <p><内容> この7月は国保の保険税の通知が来る月です。この質問時にはもう町民の皆様には届いているでしょう。高く「エーこんなに払わなくてはいけないの？どうしたらいいの？」という悲鳴が聞こえてきそうです。これを解消するには国が元の交付金額50%に戻すべきですが、国がしないなら町が、町民の暮らし応援施策のために1万円の引き下げ施策の実施や一般会計繰り入れをして町民の負担解消を図るべきではないですか？ 財源は町民への負担を強いて残すより町民のために使いきる事も検討していいのではないですか？</p>	町長
<p>質問事項 3、ピエロ公園の遊具、活用されているのか？広報などへの広報活動があるのではないか？</p> <p><内容> 昨年低年齢用に改修された遊具の周りに健康遊具を置いていただいています。保護者が子ども達を連れて遊びに来て見守りながら健康遊具を、使用できるように考えられているようです。でもどのくらいの方がこの健康遊具の事を知って利用されていますか？もっと広報があるのではないですか？好評なら町全体に拡大していくことも考えられますね。</p>	町長

<p>質問事項 4、今、小・中学校の給食について民営化以降子ども達から美味しくなくなったとか肉ばかりになったとか不満の声が聞こえ保護者も心配をされています。</p> <p>(この通告書作成時点ではアンケート内容が議会に知らされていないため一部の保護者の声しか聴けていませんが、子ども達が一番楽しみにしている給食を美味しく安心して食べることができるよう検討があるのではないですか?)</p> <p><内容></p> <p>① 以前の議会での質問で、給食センターで手作りの給食が提供できないなら、美味しく、食品本来の味が味わえるよう時間とお金をかけた研究があるのではないかと検討を促しましたがその後どう工夫する検討をされましたか?</p> <p>② 老朽化してきている小学校の給食調理室の改善は順に実行していくと以前教育長のお答えでありましたが、どの学校のどの部分が改善されたのでしょうか?</p> <p>③ 以前より献立で肉料理が多くなった事実ありますか?</p> <p style="text-align: center;">質問の要旨(できるだけ具体的に)</p>	<p>教育長</p>
<p>質問事項 5、平尾の平井牛店前の横断歩道の信号について 1 日も早く設置できるよう町も警察署に働きかけを。</p> <p><内容>登下校児童が、80人以上になり、交通量も多くいつ事故が起きるか大変心配される場所です。香芝署も県から2番目に信号をつけて安全を図るという回答をしていますがもうそれから1年近くたちます。町も事故が起きる前に信号が速やかに設置されるよう働きかけているのではないですか?</p>	<p>町長</p>

質問の内容につきましては、詳細に記入してください。